

Fachkonferenz

eID-Umsetzung beschleunigen

[15.02.2024] Eine Fachkonferenz am 11. März in Berlin widmet sich der Frage, wie die Nutzung des eID-Ökosystems beschleunigt werden kann. Im Mittelpunkt stehen die Themen Vertrieb, Marketing und Change Management der eID.

Am 11. März 2024 findet in der Landesvertretung Sachsen-Anhalt in Berlin eine Fachkonferenz zum Themenfeld sichere digitale Identitäten statt. Mit dem Untertitel „Wie kann die Nutzung des eID-Ökosystems endlich beschleunigt werden?“ widmet sich die Konferenz laut Veranstalter den Themen Vertrieb, Marketing und Change Management rund um die eID.

Die Keynote wird Bundes-CIO Markus Richter halten. Lydia Hüskens, Ministerin für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt, wird das Thema aus Sicht eines Bundeslands beschreiben. Vertreterinnen und Vertreter der Stadt Kassel und des Bezirksamts Reinickendorf von Berlin werden das Thema aus kommunaler Sicht beleuchten.

(th)

Weitere Informationen

Anmeldelink zur Veranstaltung

Stichwörter: Digitale Identität, eID